

Protokoll der Nachbesprechung der KJG-Fastnacht 2019 am 31. März 2019

- Das Resümee fällt erneut sehr gut aus, es waren rundum gelungene, stimmungsvolle Sitzungen, das Motto „Bye Bye Britain“ war brandaktuell und wurde in allen Bereichen sehr schön umgesetzt
- Marion hat das Fotobuch fertig, Bestellungen (10.- EUR je Stück) über die Whats App Gruppe oder per mail an Schweigl tschweighofer@gmx.de
- Die Finanzen sind nach den Sitzungen „OK“, lt. Schweigl ist damit zu rechnen, dass die Kostümkasse 100% auszahlen kann
- Auch in diesem Jahr war es leider sehr schwierig helfende Hände rund um die Sitzungen zu finden (gerade im Bereich Bedienung) – das muss besser werden !!!!! ein jeder darf sich angesprochen fühlen, auch nur für ein paar Stunden mitzuhelfen
- Obwohl am Vorverkaufstag im November noch 33 Karten übrig waren, wurden letztlich durch interne Werbung alle Karten verkauft – prima !!
- Für 2020 muss noch geklärt werden, wer unser Werbepartner auf der Rückseite der Eintrittskarten sein wird
- Auf die Eintrittskarten soll unbedingt das Motto aufgedruckt werden
- Eva Sorg gibt das Amt des Kartenvorverkäufers ab – Eva, vielen Dank für Deinen sehr guten Job, den Du die letzten Jahre gemacht hast ☺, zur ersten Vorbesprechung im September 2019 muss jemand neues für dieses Amt gefunden werden
- Nachdem wir schon lange nicht mehr über 100 Aktive rund um die Fastnacht verzeichnen können, sank die Anzahl derer, die insgesamt dabei waren von 90 (in 2018) auf 75 (in 2019), auf der Bühne fehlten im Vergleich zu 2018 in diesem Jahr 21 Personen !!!!, wir würden es sehr begrüßen, wenn zumindest die beiden Tanzgruppen (Second Generation und Bosco Angels) im kommenden Jahr wieder dabei wären ☺ ☺ ☺
- Unbedingt im Auge behalten: bereits im übernächsten Jahr 2021 feiern wir 4 x 11 Jahre KJG Fastnacht, macht Euch alle schon mal Gedanken, wie wir dieses Jubiläum besonders gestalten können
- Jensi gibt bekannt, dass er DEFINITIV bei der 4 x 11 Jahre KJG-Fastnacht letztmals als Präsi dabei sein wird
- In diesem Jahr gab es ja leider eine Duplizität bei geplanten Auftritten (die Kids hatten aus YouTube genau denselben Sketsch gewählt wie Felix Herold) – nur per Zufall kam dies an der Generalprobe heraus !!?? Zum

Glück !!!! Wäre gegenüber unserem Publikum sehr peinlich geworden, Felix zog daraufhin seinen Vortrag zurück - die Gruppe bedankte sich im Rahmen der Nachbesprechung nochmals bei ihm für seine Entscheidung, so etwas soll aber künftig nicht mehr vorkommen, daher wurde entschieden, dass Aktive künftig in einer Rubrik auf der internen Homepage bereits im frühen Vorfeld der Sitzungen Infos zu ihren geplanten Auftritten (Inhalte, Lieder, gemimte Persönlichkeiten usw.) per Eintrag bekannt geben, somit können alle nachschauen, was es ggf. bereits gibt, der Ersteingetragene genießt dann „Urheberschutz“, Ecki Becker wird diesen Eintrag auf der Homepage im Laufe der nächsten Zeit umsetzen

- Zur Wahl des Mottos für das kommende Jahr standen die Themen

- 20-er Jahre (21)
- Märchenwelt (9)
- Odyssee im Weltraum (7)
- Die vier Jahreszeiten (6)
- Wiener Blut (13)
- Just married (0)

Jeder Anwesende hatte zunächst zwei Stimmen, in Klammern die Anzahl der Stimmen im ersten Wahlgang. In der Stichwahl der beiden Erstplatzierten erhielten die 20-er Jahre 17 Stimmen, Wiener Blut 12 Stimmen. Somit heißt das Motto in 2020 „Die 20-er Jahre“ (kann natürlich aber auch locker gesehen werden, nicht nur 100-jähriges gehört dazu sondern gewiss auch brandaktuelles aus den „heutigen“ 20-er Jahren)

Die Sitzungen im Jahr 2020 finden am 14., 15. Und 21. Februar 2020 statt.

Das erste Vortreffen für die kommende Fastnacht findet am Sonntag, den 15. September 2019 um 16.30 Uhr im Don Bosco statt.

Für das Protokoll: Peter Herold